



María del Carmen Fernández Vílchez

Soy natural de Órgiva (Granada), donde resido. De profesión Auxiliar de enfermería, quitándole muchas noches al sueño, pues todo lo estudié con mis niños aún pequeños. También tengo la titulación de Modelismo de la Indumentaria e Ilustración de Moda (Diseño de Moda) en la Escuela de Arte de Motril, donde estudiaba a la vez que trabajaba.

Desde muy pequeña, con un lápiz y una goma, dibujaba todo lo que me pedían y me gustaba. Ya a los 12 años, en un concurso del colegio en el patio y al natural, dibujé por primera vez las torres de mi Iglesia. ¡Gané el primer premio! Me regalaron un libro, el cual me hizo sentir muy feliz ya me encantaba la lectura y no tenía casi libros. Más adelante me regalarían un libro de arte sobre cómo pintar flores usando variadas técnicas, y de ahí me hice poco a poco con toda la colección y me fui probando a mí misma. Lo que más me fascinó fue la pintura al pastel.

He participado en colecciones colectivas y algunas individuales en mi pueblo. Impartí clases de pintura para niños durante 5 años. También trabajo en el colegio Luis Pastor de Motril (educación especial). Por exceso de trabajo y estudios hice un parón. Solo hacía trabajos puntuales, algún retrato y gané algún premio de carteles de las fiestas de mi pueblo y de Lanjarón.

No hace mucho empecé a animarme en participar en certámenes de pintura de La Casa de la Alpujarra, para conocer a los artistas y observarlos ya que me encanta ver pintar y poder aprender de los demás. Allí conocí al pintor Rafael Dueñas, que formaba parte del jurado.

Rafael empezó a impartir clases den el Valle de Lecrín. He sido su alumna dos temporadas, perfeccionando el paisaje a pastel. En septiembre del 2022, participé en una exposición colectiva con todos sus alumnos y pinturas del maestro en Melegís.

En abril del 2023 he participado el la Feria de muestras: "Hecho en la Alpujarra". Sigo haciendo pinturas de mis flores, frutas y lugares de la Alpujarra y de otros fotógrafos que me dan permiso para pintar sus imágenes de nuestra tierra. Me encanta mucho el retrato que me suelen encargar de sus seres queridos.

Solo tengo motivos de agradecimiento y seguir mejorando cada día más.

Semblanza facilitada por María del Carmen Fernández Vílchez

Órgiva, 10 de abril de 2023